

# NEWSPAPER

## Berikan Pengetahuan Wasbang dan Edukasi Prokes, Babinsa 20/Ptb Sambangi Sekolah Dasar

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://ACEHTIMUR.NEWSPAPER.CO.ID)

Jan 21, 2022 - 21:22



Aceh Timur – Serda Fadil Babinsa Koramil 20/Pante Bidari Kodim 0104/Aceh Timur memberikan pengetahuan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada peralajar Sekolah Dasar (SD) sekaligus memberikan edukasinya disiplin protokol kesehatan bertempat di Sekolah Dasar Negeri Alue le Merah Desa Alue le Merah, Kecamatan Pante Bidari, Kabupaten Aceh Timur.

Aceh Timur – Serda Fadil Babinsa Koramil 20/Pante Bidari Kodim 0104/Aceh Timur memberikan pengetahuan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada pelajar Sekolah Dasar (SD) sekaligus memberikan edukasi pentingnya disiplin protokol kesehatan bertempat di Sekolah Dasar Negeri Alue le Merah Desa Alue le Merah, Kecamatan Pante Bidari, Kabupaten Aceh Timur, Jum'at (21/01/2022).

Seperti yang dilakukan Serda Fadil dalam kegiatannya memberikan materi wawasan kebangsaan tentang kesadaran dalam bela negara dan rasa cinta tanah air kepada puluhan pelajar di sekolah sekaligus memantau penerapan protokol kesehatan pada kegiatan belajar dan mengajar tatap muka disekolah tersebut.

“Selain memberikan materi wasbang, kita juga berikan edukasi kepada mereka akan pentingnya penerapan Prokes sebelum pembelajaran diruang kelas dengan harapan kegiatan belajar tatap muka tersebut sudah berjalan sesuai protokol kesehatan yang sudah ditentukan”, ungkap Serda Serda Fadil.

Danramil 20/Ptb Kapten Arh Syafari menyampaikan kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa merupakan bentuk kepedulian dan upaya dalam menanamkan rasa cinta tanah air pada usia dini melalui pengetahuan Wasbang serta memberikan pemahaman akan pentingnya penerapan protokol kesehatan dilingkungan sekolah.

“Dengan hadirnya Babinsa ke sekolah diharapkan dapat menjalin kedekatan dengan anak-anak dengan memberikan pengetahuan wawasan kebangsaan serta edukasi akan pentingnya penerapan protokol kesehatan guna mencegah tertularnya wabah Covid-19 yang saat ini belum berakhir”, tutup Danramil.